



Zahlreiche langjährige Mitarbeiter der Sparkasse Tauberfranken wurden im Rahmen einer Feierstunde in Tauberbischofsheim ausgezeichnet. Das Bild zeigt die Jubilare und deren Führungskräfte zusammen mit dem Vorsitzenden des Vorstands, Peter Vogel, dem stellvertretenden Vorsitzenden des Vorstands, Wolfgang Reiner sowie Personalratsvorsitzendem Kurt Baumann bei der gemeinsamen Jubiläumsfeier. BILD: FOTO BESSERER

**Sparkasse Tauberfranken:** Insgesamt 56 langjährige Mitarbeiter wurden im Rahmen einer Feierstunde ausgezeichnet

# „Garanten für Wissen und Kompetenz“

Im Rahmen einer Feierstunde wurden bei der Sparkasse Tauberfranken zahlreiche Mitarbeiter für ihre langjährige Betriebs-treue ausgezeichnet.

**Tauberbischofsheim.** Vorstandsvorsitzender Peter Vogel ehrte im Rahmen der Feierstunde 56 Mitarbeiter der Sparkasse Tauberfranken, die 2019 ein 10-, 20-, 30- oder 40-Jahr-Betriebsjubiläum oder ein 25-beziehungsweise 40-Jahr-Dienstjubiläum begingen.

In seiner Ansprache machte Peter Vogel deutlich, dass die hohe Zahl

der in diesem Jahr Geehrten mit langer Zugehörigkeit etwas ganz Besonderes und für jedes Unternehmen ein großer Vorteil sei.

## Engagement gewürdigt

Eine solch langjährige Verbundenheit zu einem Arbeitgeber sei keine Selbstverständlichkeit mehr und somit ein Zeichen für den besonderen Identifizierungsgrad sowie die enge Bindung der Mitarbeiter an die Sparkasse.

„Zudem sind die und Mitarbeiter ein Kompetenz dafür, das Wissen und Kompetenz an jüngere Kollegen weiter getragen werden“, betonte Vogel. In seiner Laudatio dankte der Vorstandsvorsitzende den Jubilaren daher besonders für das langjährige

Engagement und die Leistungsbe-reitschaft.

Peter Vogel erläuterte, dass sich im Bankenwesen sehr viel verändert hat und bezeichnete die Entwicklung in der Finanzbranche als spannend und herausfordernd.

Die Sparkasse baut auf ihre motivierten, kreativen und flexiblen Mitarbeiter, die zum Erfolg wesentlich beitragen und sich auf die immer rasher werdenden Veränderungen einstellen.

Den Glückwünschen und Dankesworten seines Vordredners schloss sich auch Kurt Baumann als Personalratsvorsitzender gerne an.

Abgerundet wurde die Feier durch die Ansprache der Jubilare, die Maximilian Braun stellvertre-

tend für alle Geehrten geknnt über-nahm. Folgende Mitarbeiter der Sparkasse Tauberfranken wurden bei der Feierstunde in Tauberbischofsheim geehrt:

■ **Zehn Jahre bei der Sparkasse sind:** Anna Bundschuh, Deborah Eckelmann, Simone Frey, Daniel Lutz, Christine Matthias, Louisa Michelbach, Markus Roth, Maria Sack, Verena Silberzahl, Carina Steffan, Benedikt Trabold, Yvonne Withopf und Cornelia Ziegler.

■ **20 Jahre:** Andrea Bamberger, Marlene Bayer, Maximilian Braun, Margarete Engert, Marcel Feuchtmüller, Tanja Gutekunst, Markus Haas, Martin Heß, Roland Kuhnhäuser, Ingrid Noe, Anita Ulshöfer, Mathias Vogel, Uwe Wachter, Stefan Walter.

■ **25 Jahre:** Natascha Brettschneider, Matthias Lang und Mark Meisel.

■ **30 Jahre:** Petra Hochstatter, Elke Hofmann, Monika Kyzner, Marion Lotter, Carmen Mohr, Bernd Pfeilschifter, Sparkassendirektor Wolfgang Reiner, Petra Schäfer, Margot Schmitt, Gerald Steinbach, Alfred Throm, Helga Walter und Beate Weing.

■ **40 Jahre (Dienst- und Betriebsjubiläum):** Bauer Doris, Beate Buchholz, Monika Hauck, Christa Heilig, Ulrich Landwehr, Jochen Müller, Angelika Reinhardt, Thomas Ruck und Erika Scharmann.

■ **40 Jahre (Dienstjubiläum):** Bernd Eder und Bernhard Säuer.

■ **40 Jahre (Betriebsjubiläum):** Reiner Seeburger und Johannes Sieron.